

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

### La parroquia de la Asunción acoge un concierto de música sacra

Excelente interpretación de La Pasión según San Mateo de Bach, por las corales Lucentina y Alonso Cano, junto a la Orquesta del Conservatorio de Lucena

#### Redacción

Lunes 12 de marzo de 2012 - 09:25



La

Parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción albergó este pasado viernes el concierto de música sacra que ofrecieron la Orquesta Sinfónica del Conservatorio de Música de Lucena “Maestro Chicano Muñoz”, la Coral Lucentina y la Coral Alonso Cano.

Un concierto sinfónico-sacro que comenzó con un emotivo recuerdo hacia el director de la Coral Lucentina, para dar paso a L’Arlesienne Suite Orquestal nº 1 de Bizet, a cargo de la orquesta lucentina, bajo la dirección del prieguense Francisco José Serrano Luque, que dio paso a la interpretación de

varias cantatas y selecciones corales de la “Pasión según S. Mateo” de Bach, en las que tomaron parte de manera conjunta las dos corales.

Una ejecución perfecta por parte de las dos corales, ante un nutrido número de espectadores, que pese a la baja temperatura del templo, disfrutó con un excelente concierto sacro, en un nuevo acto de la Cuaresma prieguense, en la que la música está teniendo un especial protagonismo, además de los habituales actos y cultos religiosos que vienen desarrollando durante estos días las hermandades y cofradías prieguenses.